



Le Saint-Siège

VOYAGE APOSTOLIQUE EN JAMAÏQUE, AU MEXIQUE ET À DENVER (COLORADO)

VIII^eJOURNÉE MONDIALE DE LA JEUNESSE

(8 - 16 AOÛT 1993)

***DISCOURS AU PRÉSIDENT DES ÉTATS-UNIS D'AMÉRIQUE,
M. BILL CLINTON****

12 août 1993

Je suis heureux, M. le Président, que nous ayons eu cette occasion de parler ensemble de certains des principaux problèmes actuels de la situation mondiale. La dignité inaliénable de tout être humain et les droits qui découlent de cette dignité – au premier rang desquels se trouvent le droit à la vie et la défense de la vie –, ainsi que le bien-être et le développement totalement humain des individus et des peuples, sont au cœur du message de l'Église et de son action dans le monde. Ce sont, d'une manière particulière, les thèmes sur lesquels l'Église recherche un dialogue sincère et constructif avec les dirigeants des nations du monde et avec les représentants de la Communauté internationale. J'espère pouvoir établir de nouveaux contacts dans l'avenir dans le même esprit de compréhension et d'estime mutuelles qui a toujours caractérisé les relations entre les États-Unis et le Saint-Siège.

Je profite de cette occasion pour vous remercier une fois encore de m'avoir accueilli aux États-Unis. Je vous assure de ma prière quotidienne pour les responsables du gouvernement, afin qu'ils soient de sages et prévoyants serviteurs du bien commun, et que leurs décisions et leurs actions apportent justice et paix au monde. Merci.

**L'Osservatore Romano. Edition hebdomadaire en langue française n. 33-34 p.1.*

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana